

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 22. März 2010

CODE: 100212/wf

Oensingen: Öl verloren – rotes Auto gesucht

Ein bislang unbekanntes Fahrzeug, vermutlich ein roter Personenwagen, hielt am Sonntag kurz vor 12.15 Uhr offenbar wegen eines Problems auf dem Pannestreifen der Autobahn A1, direkt beim Ende des Beschleunigungsstreifens der Einfahrt Oensingen, Fahrtrichtung Zürich, an. Es konnte beobachtet werden, dass am beschriebenen Wagen die Motorhaube geöffnet war und eine grössere Menge Diesel und Motorenöl auslief. Da es zu diesem Zeitpunkt regnete, liefen die Öle in einen Wasserschacht. Trotz vermutlich selber verstreutem Ölbinder lief die Flüssigkeit auch auf den Pannestreifen und wurde fast 1000 Meter weit in Richtung Zürich verteilt. Dabei geriet das Öl in mehrere Schächte.

Die aufgebotene Chemiewehr Balsthal war mit 16 Mann vor Ort. Die Feuerwehr musste die Öle binden und den Pannestreifen zusammen mit dem ebenfalls aufgebotenen Autobahn-Unterhaltsdienst reinigen. Aus diesem Grunde musste der Normalstreifen bis um 14 Uhr gesperrt werden. Es bildete sich ein Stau.

Bezüglich der Identität des Lenkers im beschriebenen roten Auto sucht die Polizei Zeugen. Entsprechende Hinweise sind zu richten an die Kantonspolizei Solothurn in Oensingen, Telefon 062 311 76 76.